

Mandatario inicia hoy una visita de dos días a la región

Peticiones regionales por visita de Boric

● Reactivar la economía superar la falta de especialistas y fortalecer la soberanía, fueron algunas de ellas.

Pedro Escobar
 pescobar@elpinguino.com

El presidente Gabriel Boric inicia mañana una gira por Magallanes, la cual se extenderá hasta el viernes.



El Presidente Boric visitará Punta Arenas, San Gregorio, Primavera y Porvenir, donde abordará temas de conectividad, obras públicas y cultura.



“

Espero que el Presidente apure a este Gobierno Regional para que inicie pronto el Plan de Zonas Extremas parte 2 y acelere el camino a Yendegaia e invierta en la Antártica”.

José Barria, candidato a gobernador regional.



“

En Porvenir, se requiere una declaración contundente del Presidente para diversificar su matriz productiva. Y también una señal política para la salmonicultura y el hidrógeno verde”.

Ricardo Hernández, presidente regional de Evópoli.



“

Creo que es una falta de respeto del Presidente visitar la región y no reunirse con el Consejo Regional... y después vienen a pedirnos la plata, es contraproducente”.

Andrés López, consejero regional de Tierra del Fuego.



“

La situación económica regional es muy compleja y hay que hacerse cargo... Ojalá, la visita inicie un plan de reactivación que además se asocie con atraer a la inversión privada”.

Jaime Jelincic, presidente de GastroPuq.



“

El Presidente debe tomar medidas concretas para enfrentar el déficit de médicos y especialistas en regiones, sobre todo en las zonas extremas”.

Alejandro Kusanovic, senador.



“

La región tiene urgencias en viviendas, economía, salud y soberanía. No está entre ellas apoyar un elefante blanco como sería un Centro Antártico”.

Diputado Christian Matheson.